



La REA asignará 130 mdp a mejoras en la vía.

## Ve desempeño financiero favorable S&P eleva calificación a autopista a Cadereyta

Daniela García/**Monterrey**

**L**a calificadora Standard and Poor's subió sus calificaciones de emisión en escala global a BBB+ de BBB- y en escala nacional a mxAAA de mxAA de la deuda senior de la autopista Monterrey-Cadereyta.

S&P detectó una tendencia favorable en el desempeño financiero y operativo del proyecto en los próximos 24 meses; además, el tránsito y los ingresos crecieron 24.3 y 25.6 por ciento respectivamente el año pasado, superando las expectativas.

Esperan que esta tendencia positiva continúe tras el incremento del 16 por ciento en el

tránsito de los primeros cinco meses de la autopista, lo que proyecta índices de cobertura del servicio de deuda más fuertes.

“La perspectiva estable refleja nuestras expectativas de que los ingresos de la (Autopista Monterrey-Cadereyta) sigan incrementándose en los próximos 12 a 24 meses, ante la probabilidad de un mayor tránsito y menores niveles de inseguridad”, consideró.

Destacó que debido al cambio de gobierno el año pasado, no se pudieron realizar en la autopista obras de mantenimiento y gastos de inversión, pero esperan que la Red Estatal de Autopista invierta 130 millones de pesos en el 2016 en mejoras. **M**